

Felicitación.

El gran Pontífice León XIII, que hoy rige los destinos de la Iglesia, por su santidad, por su sabiduría, por su prudencia y tino en el gobierno, por su amor y protección á las artes y á las ciencias, se ha atraído la estimación y respeto de todos los poderes del mundo; y aun cuando de una manera más ó menos embozada se trabaja por borrar el prestigio de su autoridad superior á los demás tronos, no debe esto causarnos extrañeza, porque es la guerra eterna del mal contra el bien, del error contra la verdad, de las tinieblas contra la luz. El Papa es reconocido como el guardián de la paz, de la verdadera igualdad y de la verdadera libertad.

Así se explica el concierto unisono con que los pueblos le envían, con motivo del décimo nono aniversario de su elevación el solio pontificio y coronación, salutations de respeto y de admiración.

La Redacción de EL DEBER siéntese también poseída de gozo entusiasta, y tiene á grande honra felicitar desde sus columnas al supremo Pastor de la Iglesia de Jesucristo y Padre común de los fieles, por este acontecimiento feliz que el cielo nos depara, y deseosa de festejar este día memorable tributa sus homenajes de amor filial al Vicario de Jesucristo.

Lleguen hasta el Trono de Dios las plegarias que los católicos del mundo entero elevamos por la felicidad y larga vida del augusto Pontífice León XIII; y vuelva, en cambio, hasta nosotros, como nuncio de felices días para nuestra Patria, la bendición paternal de Su Santidad.

LA REDACCIÓN.

